

+ OPINIÓN

COMENTARIOS

LUIS MANUEL
NOVELO

novel_luis@yahoo.com.mx

Represión y turismo

Diputados de Morena condenaron la supuesta represión y hostigamiento a jóvenes brigadistas de su partido que repartían el periódico "Regeneración" en Toluca, y pidieron al alcalde **Raymundo Martínez Carbajal** bajarle a la intolerancia. En redes sociales circularon fotos y videos de cómo los policías jaloneaban a los jóvenes, mientras la gente les pide dejarlos en paz y mejor ir a combatir a los delincuentes.

En tanto, el líder del PRI mexiquense **Eric Sevilla**, condenó el "turismo político" que se realiza en el Estado de México al detectarse que 73 mil personas cambiaron su domicilio a esta entidad, lo cual debe investigarse, señaló en conferencia de prensa y pidió al IEEM que se cancele el registro de la morenista **Delfina Gómez**, por acudir el 18 de Marzo a un evento con el presidente **Andrés Manuel López Obrador**, ya que, dijo, se vulneró la equidad de la contienda, al obtener un beneficio indebido en el acto masivo que se transmitió por los medios oficiales del Estado.

Vecinos de Lomas Verdes, en Naucalpan, externaron su molestia porque el Tribunal de Justicia Administrativa del Estado de México ordenó al director de Desarrollo Urbano municipal, retirar los sellos de suspensión en el predio denominado "El Triángulo", en donde la empresa Lover S.A. de C. V. construye una gasolinera en un terreno que de acuerdo al plano original del municipio es un remanente de vialidad propiedad del municipio.

Cuautitlán Izcalli es el único municipio mexiquense que está en el listado de ciudades con proyectos exitosos de movilidad, de acuerdo a un proyecto internacional de "Reactiva Mx", al cumplir con todos los requisitos presupuestales, de planeación y monitoreo para tener vialidades modernas, en donde el impacto ecológico y el beneficio a la gente son prioridad, al ampliar banquetas, crear infraestructura para personas discapacitadas y mejorar el entorno ecológico, además de mejorar vialidades y alumbrado público, lo cual es motivo de orgullo, aseguró la alcaldesa **Karla Fiesco**.